

## Magistrados electorales de la CDMX rebasan sueldo de AMLO

- Perciben casi 160 mil pesos mensuales, además de un bono de ahorro
- Diez mandos de órganos autónomos ganan más que Claudia Sheinbaum

SANDRA HERNÁNDEZ / P 27

**DATOS DE LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA**

# Funcionarios de órganos autónomos ganan más que AMLO y Sheinbaum

A sus altos sueldos suman otras percepciones // Destaca el caso de los magistrados del TECM

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

En la capital del país, los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) obtienen una mayor remuneración mensual que el propio presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

No sólo a nivel federal hay funcionarios que tienen un mayor salario que López Obrador, en la ciudad los magistrados locales reciben un ingreso mensual neto de 158 mil 372 pesos con 37 centavos, en comparación con los 136 mil 700 pesos netos que obtiene el presidente por gobernar todo el país.

Los integrantes del tribunal Armando Ambríz Hernández, Alejandra Chávez Camarena, Martha Leticia Mercado Ramírez y Juan Carlos Sánchez León cuentan, además, con un fondo de ahorro individual de 3 mil 973 pesos, según datos de la Plataforma Nacional de Transparencia.

A nivel local hay una decena de funcionarios de órganos autónomos que también ganan más que la mandataria capitalina, cuyo salario es de 81 mil 948 pesos mensuales netos, lo que contraviene el artículo 110 de la Ley de austeridad, transparencia en remuneraciones, prestaciones y ejercicio de recursos de la Ciudad de México, que establece que ningún servidor público de la Ciudad de México recibirá una remuneración o retribución por el desempe-

ño de su función, empleo, cargo o comisión mayor al de la persona titular de la Jefatura de Gobierno.

### Salarios privilegiados

Entre los funcionarios que se encuentran en ese supuesto están el presidente del Tribunal de Justicia Administrativa, Jesús Anlén Alemán, quien gana 113 mil 371.67 pesos netos al mes; la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Nashieli Ramírez Hernández, quien goza de un salario neto de 85 mil 113.55 pesos mensuales.

Información de transparencia refiere que la *ombudsperson* cuenta con ingresos adicionales, como una compensación neta mensual de 59 mil 564.79 pesos, así como una prima vacacional semestral de 20 mil 854 pesos.

Asimismo, siete consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México cuentan con un salario de 122 mil 548.05 pesos netos mensuales cada uno, con excepción de la presidenta del organismo, Patricia Avendaño Durán, cuyo sueldo neto es de 55 mil 390.95 pesos. A la fecha, el órgano electoral realiza una reestructuración interna, en la que no considera la disminución de salarios.

Otro caso es el del presidente del Tribunal Superior de Justicia, Rafael Guerra Álvarez, cuyo sueldo neto asciende a 104 mil 895.57 pesos mensuales.

**La Jornada**

**"Vive el país corruptión sistémica en el uso del agua"**

**Funcionarios de órganos autónomos ganan más que AMLO y Sheinbaum**